



Dringliche Interpellation

22/14 betreffend Schweizerkreuz an Emmer Schulen unerwünscht

Aus dem Bericht einer Online-Zeitung war kürzlich zu entnehmen, dass in einer Emmer Schule ein auf eine Wand gemaltes Schweizerkreuz unerwünscht ist. Und in der Folge wurde das Schweizerkreuz sogar übermalt.

Wir waren über diesen Bericht baff erstaunt und möchten vom Gemeinderat folgende Fragen beantwortet haben:

1. Hat der Gemeinderat von diesem Fall Kenntnis?
2. Wer hat entschieden, dass das Schweizerkreuz unerwünscht ist?
3. Wie steht die Schuldirektion dazu?
4. Wer hat das Übermalen angeordnet? Resp. Wird nach dem ‚Täter‘ gesucht oder wurde er schon gefunden?
5. Wie sieht die Lösung in diesem Streit ums Schweizerkreuz aus

Emmenbrücke, 13. Juni 2014

Namens der SVP Fraktion

Roland Ottiger

Markus Greter